

Miguel Diaz-Canel reçoit la présidente du Parlement mozambicain



La Havane, 6 février, (RHC).- Le Chef d'État cubain, Miguel Diaz-Canel, a reçu ce mardi au Palais de la Révolution, la présidente du Parlement mozambicain, Veronica Nataniel Macamo Delovo.

Le président cubain a remercié la dirigeante mozambicaine du soutien apporté par son pays à la lutte du peuple cubain pour la levée du blocus économique, commercial et financier que les Etats-Unis appliquent contre Cuba depuis plus de 50 ans déjà.

Celle-ci a mis l'accent sur l'importance de cette visite officielle dans notre pays à l'invitation de l'Assemblée Nationale de Cuba et elle a exprimé sa solidarité avec les sinistrés de la tornade du 27 janvier à La Havane.

Auparavant, la présidente du Parlement mozambicain s'était entretenu avec son homologue cubain, Esteban Lazo avec qui elle a signé un accord de coopération interparlementaire et elle avait déposé une gerbe devant le buste de Samora Machel, héros de l'indépendance du Mozambique, au Parc des héros de l'Afrique.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/182816-miguel-diaz-canel-recoit-la-presidente-du-parlement-mozambicain>



Radio Habana Cuba